

EL GRUPO INDEPENDIENTE: "TÁNDEM SUÁREZ-SILVA"

CUADERNOS PARA EL DIALOGO. 10 JULIO 1976

Uno de los máximos responsables del Grupo Independiente, Antonio García-Trevijano, piensa que Suárez pretenderá captar a las fuerzas democristianas más derechistas, como las de Silva. ***“Entonces puede ocurrir —recalca— que el tándem Arias- Fraga sea sustituido por el de Suárez-Silva. Ello llevará, como conclusión, un equilibrio mucho mayor que el anterior en el sentido de que las fuerzas vacilantes disminuirán, entrando unas en CD y colaborando otras con el sistema”.***